
                                                                       

 

 Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe 

 

ACTA N.º 7/11 

 

Aos vinte e um dias o mês de Fevereiro do ano de dois mil e onze, 
pelas vinte horas e trinta minutos, reuniu em sessão extraordinária a 
Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe, na sede da junta 
de freguesia de nossa senhora de Guadalupe com as seguintes presenças: 
Assembleia de Freguesia, Sr. Carlos Ferreira, Sr. Paulo vizeu, Sr. Roberto 
Barreiros e o Sr. Luís Eusébio, não estando presente o 1º secretário passou 
o segundo secretário para primeiro e foi nomeado o Sr. Roberto Barreiros 
para segundo secretário, presente do executivo: o Sr. António Metrogos, 
apesar de não estarem presentes na totalidade todos os membros da 
Assembleia, mas havendo quórum para que esta se pudesse realizar, 
prosseguiu-se com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------ 

1º Ponto: Mapa de pessoal para 2011. ------------------------------------- 
Tomou a palavra o presidente do executivo explicando 

pormenorizadamente o mapa de pessoal que foi proposto a votação, sendo 
aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------------- 

2º Ponto: Abertura de procedimento para o preenchimento de um 
posto de trabalho com a categoria de Assistente Operacional. -----------------
Tomou a palavra o Presidente do Executivo explicando que este posto de 
trabalho já se encontrava ocupado por um funcionário com contrato a termo 
certo, mas não sendo possível fazer nova renovação. Propunha a sua 
passagem a contrato com termo indeterminado. ---------------------------------
Tomou a palavra o Sr. Carlos Ferreira perguntando se a passagem do 
funcionário em questão, para contrato a termo indeterminado, não 
aumentaria os encargos da Junta de Freguesia com o pessoal. ----------------- 



Tomou a palavra o Presidente do Executivo explicando que como 
não havia aumento de pessoal os gastos também não aumentavam. ----------
O Sr. Carlos Ferreira também perguntou se o funcionário em questão 
também estava disposto a cumprir o contrato e a melhorar o seu 
comportamento, tendo o Presidente do Executivo dito que estava atento ao 
desempenho do funcionário. --------------------------------------------------------    

O Sr. Luís Eusébio levantou a questão de não se encontrarem 
presentes nem os restantes membros do Executivo nem a totalidade dos 
membros da Assembleia para que este ponto seja posto a votação, porque é 
demasiado importante para ser votado só por quatro elementos da 
Assembleia já que se trata de um assunto muito delicado, e que existem 
muitas dúvidas por esclarecer. ------------------------------------------------------ 

O Sr. Carlos Ferreira na qualidade de Presidente da Assembleia e 
depois de consultar todos os membros presentes, decidiu que não fosse 
votado o 2º ponto e deu por encerrada a sessão às vinte e uma horas e trinta 
minutos. -------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
Guadalupe, 21 de Fevereiro de 2011 

 

O Presidente: 

 

 

O 1º Secretário: 

 

 

O 2º Secretario:               

 

 


